



El peso recupera 25 centavos contra el dólar en su mejor día desde junio

El tipo de cambio terminó la jornada con un nivel de 19.76 unidades contra un previo de 20.0130, una recuperación de 1.26 por ciento.

El **peso mexicano** cerró la jornada de este miércoles con una importante recuperación. La moneda local aprovechó el debilitamiento del **dólar**, tras la publicación de datos sobre las manufacturas en Estados Unidos que muestran un golpe como consecuencia de la guerra comercial que el país norteamericano tiene con China.

El **tipo de cambio** terminó la jornada con un nivel de 19.7600 unidades por dólar, con datos del **Banco de México** (Banxico). Comparado con su cierre de ayer en 20.0130 unidades por billete verde, la paridad se movió 25.30 centavos o 1.26 por ciento. La jornada del miércoles fue el mejor día del peso desde el 10 de junio, cuando recuperó 1.93 por ciento

La paridad alcanzó un mínimo de 19.7125 unidades en la jornada. El máximo de la sesión fue de 19.9758 pesos. La apreciación comenzó ayer, en las operaciones del mercado electrónico, cuando se dio a conocer la primera contracción del sector manufacturero estadounidense en tres años, información que impactó en el dólar.

Tras la publicación de la cifra, los inversionistas esperan los datos de empleo y de sectores no manufactureros en Estados Unidos. La posibilidad de más registros negativos aumenta los pronósticos sobre un recorte a las tasas de interés de la Reserva Federal (Fed) de más de 25 puntos base, que sería favorable para el peso.

El Índice Dólar (DXY), que mide la fortaleza de la divisa estadounidense ante una canasta de seis monedas de referencia, registró un movimiento de -0.54% y se ubicó en el nivel de 98.47 puntos. Otras monedas emergentes como la lira turca, el real de Brasil y el rublo de Rusia se apreciaron como el peso, gracias a la debilidad del dólar.

Un contexto de menor aversión al riesgo por la disminución de las tensiones en Hong Kong y en Reino Unido benefició a las inversiones consideradas de riesgo, como las emergentes. El mercado no tomó en cuenta un recorte de Moody's a su pronóstico para el Producto Interno Bruto (PIB) de México a 0.5 por ciento.

jose.rivera@eleconomista.mx